



Les regards des algériens seront braqués ce jeudi 21 avril sur le siège de la FIFA à Zurich en Suisse

En effet, c'est cette date qu'a choisi la commission de discipline de la FIFA pour l'examen du recours introduit par la FAF au sujet de la rencontre Algérie-Cameroun disputée le 29 mars dernier à Blida.

Les algériens ont l'espoir de voir la FIFA trancher en leur faveur, d'autant plus que la FAF et les différents responsables du sport en Algérie ne cessent d'affirmer « la solidité » de leur dossier de recours.

La FAF avait dénoncé des erreurs d'arbitrage lors du match Algérie-Cameroun, comptant pour les éliminatoires du Mondial 2022. Elle avait alors introduit un recours le 31 mars dernier auprès de la FIFA, l'instance fédérale va rendre son verdict ce 21 avril 2022.